
Estoy harto de que... no se arreglen las carreteras de los Puertos de Santa Bárbara

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 2 de noviembre de 2015, lunes.

Un vecino de los Puertos de Santa Bárbara se ha dirigido al Buzón de los Lectores para
mostrar su malestar por los numerosos socavones y deficiencias que presentan las carreteras
de Los Puertos de Santa Bárbara, a pesar de que el alcalde, José López, se comprometió hace
dos meses a repararlos.

  

  

      

  

Ha transcurrido el tiempo y los accesos a las viviendas siguren presentando un estado
lamentable, según este vecinos.

    
    -  ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?  

  

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de                    Cartagena por 
diversas situaciones de carácter urbano, que      luego        quedan        recopiladas en un
canal. PINCHAR AQUÍ

  

Correo  electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com
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